

Publicación El Comercio Gijón
Soporte Prensa Escrita
Circulación 23 170
Difusión 17 711
Audiencia 80 500

 Fecha
 19/11/2019

 País
 España

 Página
 6

 Tamaño
 122,41 cm² (19,6%)

 V.Publicitario
 853 EUR (966 USD)



José Joaquín García medita liderar una cuarta candidatura al Colegio de la Abogacía

Mariano Marín sigue ultimando el cierre de su lista. Hoy se convocará el proceso electoral al que concurrirán seguro Jesús Villa y Benigno Villarejo

:: M. N

GIJÓN. A falta de tres pueden ser finalmente cuatro las candidaturas que rivalicen el próximo 20 de diciembre en las elecciones para elegir al sustituto de Sergio Herrero como decano del Colegio de la Abogacía de Gijón.

Además de las listas ya confirmadas encabezadas por Jesús Villa y Benigno Villarejo (considerados ambos candidatos continuistas), y la que intenta cerrar el actual presidente del PP de Gijón, Mariano Marin, anoche trascendió que el penalista José Joaquín García Fernández podría sumarse a la batalla electoral

García Fernández, al que le gusta moverse en la discreción, mantu-

POSIBLES CANDIDATOS

▶ Jesús Villa. El hasta ahora vicedecano encarna el continuismo.

▶ Benigno Villarejo. También con experiencia en la junta de gobierno, es el otro nombre confirmado.

▶ Mariano Marín. Si cierra candidatura para presentarse renunciará a presidir el PP de Gijón.

▶ José Joaquín García. El penalista también evalúa dar el paso.

vo ayer por la tarde una reunión con personas de su completa confianza en la profesión para evaluar con ellos lo que supondría dar este paso. Aunque la decisión aún no está tomada, las posibilidades se inclinan más en este momento a que pueda formalizar su candidatura.

La junta de gobierno del Colegio de la Abogacía se reunirá hoy para convocar oficialmente el proceso electoral y abrir un plazo para formalizar la presentación de candidaturas. Según datos de 2018, en Gijón son 1.405 los abogados llamados a elegir al próximo decano.